

5545-1

6 Oct 2022

Distribution List

CFSACO ALL RANKS' MESS
GENERAL MESS MEETING #117
- 07 Oct 22 - MEETING MINUTES

MESS INTÉGRÉ DE L'EOCAFC
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU MESS # 117 -
7 octobre 2022 - COMPTE-RENDU DE LA
RÉUNION

1. Agenda, Call to Order. The majority of members were in attendance. The PMC, IAW the CFSACO All Ranks Mess Constitution 5.04, declared that a quorum was met. The general mess meeting was called to order at 1503 hrs.

1. Ordre du jour, ouverture de l'assemblée. La majorité des membres du comité sont présents. Conformément au point 5.04 des statuts et règlements du mess intégré de l'École des opérations de contrôle aérospatial des Forces canadiennes, le président du comité du mess (PCM) déclare que le quorum est atteint. L'assemblée générale du mess est ouverte à 15 h 3.

2. PMC Opening Remarks. The PMC welcomed everyone to the mess and indicated that the mess meeting minutes needed to be approved from the last General Mess Meeting on 26 May 2022.

2. Mot d'ouverture du PCM. Le PCM souhaite la bienvenue à tous les participants et indique que le compte-rendu de la dernière assemblée générale du mess du 26 mai 2022 doit être approuvé.

a. Approval for the mess minutes was motioned by Capt Gangnon and seconded by Capt Pickering. **The motion passed.**

a. Le Capt Gagnon propose l'approbation du compte-rendu, et le Capt Pickering seconde. **La proposition est adoptée.**

3. Executive Reports:

3. Rapports exécutifs :

a. Treasurer: The Mess is at a total of \$32,000.00 in unencumbered cash.

a. Trésorier/trésorière : Le mess dispose de la somme de 32 000,00 \$ en fonds non grevés.

4. New Business - New Mess Members: The PMC called to replace Capt Yerby as Housing, MCpl Grant as Entertainment Chair, and MCpl Monsigneur as V/Entertainment.

4. Affaires nouvelles - nouveaux membres du mess : Le PCM appelle à remplacer le Capt Yerby comme représentant du logement, le Cplc Grant comme président du Comité des divertissements, et le Cplc Monsigneur comme vice-président du Comité des divertissements.

a. Approval for Capt Deschamps to be Housing was motioned by MCpl Poan and seconded by Sgt Chouinard. The

a. Le Cplc Poan propose que le Capt Deschamps soit représentant du logement; le Sgt Chouinard appuie la proposition.

PMC called the members to vote at 1508 hrs. **The motion was carried.**

b. Approval for MCpl Monsigneur to be Entertainment Chair was motioned by Capt Menacola and seconded by MCpl Cyr. The PMC called the members to vote at 1509 hrs. **The motion was carried.**

c. Approval for MCpl Zavislak to be V/Entertainment was motioned by Capt Flemming and seconded by Sgt Chouinard. The PMC called the members to vote at 1510 hrs. **The motion was carried.**

d. Capt Ticky will replace Sgt Hopkinson as PMC, MCpl Cyr has been selected as V/PMC, and a vote via E-Mail will be cast to determine a new member for the now vacant Secretary position.

5. Open Discussion: The possibility of obtaining a sports streaming membership to use for sporting events in the Mess was discussed; MCpl Monsigneur will look into the matter and it will be added to the agenda for the next General Mess Meeting.

6. Extended Mess: The PMC raised the idea of having snacks sold as an extension of the mess out of the Mess Manager's office.

a. The PMC called the members to vote at 1511 hrs. Approval was motioned by Capt Flemming and seconded by Capt Menacola. **The motion was carried.**

7. Minor Mileage Claims: The PMC proposed a \$75.00 monthly budget for mileage for the Mess Manager, as currently they are paying out of pocket for Mess activity related travel.

Le PCM demande le vote à 15 h 8. **La proposition est adoptée.**

b. Le Capt Menacola propose que le Cplc Monsigneur soit président du Comité des divertissements; le Cplc Cyr appuie la proposition. Le PCM demande le vote à 15 h 9. **La proposition est adoptée.**

c. Le Capt Flemming propose que le Cplc Zavislak soit vice-président du Comité des divertissements; le Sgt Chouinard appuie la proposition. Le PCM demande le vote à 15 h 10. **La proposition est adoptée.**

d. Le Capt Ticky remplacera le Sgt Hopkinson comme PCM, le Cplc Cyr est choisi comme vice-président du comité du mess, et les membres du comité devront voter par courriel pour la personne qui pourvoira le poste maintenant vacant de secrétaire.

5. Table ronde : On discute de la possibilité d'obtenir un abonnement à un service de diffusion en continu des sports au mess; Le Cplc Monsigneur examinera la question et elle sera ajoutée à l'ordre du jour de la prochaine assemblée générale du mess.

6. Expansion du mess : Le PCM soulève l'idée de vendre des collations au bureau du gestionnaire du mess comme mesure d'expansion du mess.

a. Le PCM demande le vote à 15 h 11. La motion d'adoption est présentée par le Capt Flemming et appuyée par le Capt Menacola. **La motion est adoptée.**

7. Réclamations mineures des coûts du kilométrage : Le PCM propose un budget mensuel de 75,00 \$ pour les coûts du kilométrage du gestionnaire du mess, car ils paient actuellement

de leur poche tous les déplacements liés aux activités du mess.

- a. The PMC called the members to vote at 1512 hrs. Approval was motioned by Capt Jollimore and seconded by Capt Menacola. **The motion was carried.**

- a. Le PCM demande le vote à 15 h 12. La motion d'adoption est présentée par le Capt Jollimore et appuyée par le Capt Menacola. **La motion est adoptée.**

8. Budget Amendments - The PMC proposed adding a \$250.00 budget for miscellaneous Mess Supplies.

8. Modifications au budget - Le PCM propose d'ajouter 250,00 \$ au budget pour les fournitures diverses du mess.

- a. The PMC called the members to vote at 1513 hrs. Approval was motioned by Capt Gagnon and seconded by MCpl Poan. **The motion was carried.**

- a. Le PCM demande le vote à 15 h 13. La motion d'adoption est présentée par le Capt Gagnon et appuyée par le Cplc Poan. **La motion est adoptée.**

b.

9. Adjournment: The PMC made a call to adjourn the general mess meeting.

9. Levée de la séance : Le PCM demande la levée de la séance de l'assemblée générale du mess.

- a. Capt Denman motioned to adjourn. It was seconded by Capt Pickering at 1515 hrs. **The motion was carried unanimously.**

- a. Le Capt Denman propose la levée de la séance. Le Capt Pickering appuie la proposition à 15 h 15. **La motion est adoptée à l'unanimité.**



B.M. Ticky
Capt / Capt
PMC AOM / PCM MOA

RECOMMENDED / NOT RECOMMENDED
RECOMMANDÉE / PAS RECOMMANDÉE

Luc Girard
Sr Manager, PSP / Gestionnaire Principal. PSP

RECOMMENDED / NOT RECOMMENDED
RECOMMANDÉE / PAS RECOMMANDÉE

D.J.A. Armstrong
LCol / Lcol
Cmdt CFSACO / Cmdt CFSACO
APPROVED / ~~NOT APPROVED~~
APPROUVÉE / ~~PAS APPROUVÉE~~

Distribution List

Action
Falconer's Mess Manager
Falconer's Mess Executive Committee